

# DOMINGRILLO

MARCO ANTONIO FLOTA

**"Sales de Educación por... este... por... este..."**, dudó Calderón. *"¡Sí, por Esther!"*, completó Josefina.

Nadie podrá acusar a la Maestra de consumir cannabis: nunca fumó a la Vázquez Mota. Pero no tiró Josefina la toalla de la misma marca: alguien dobló la mano, ya sin cabestrillo. Al menos hubieran anunciado la clásica renuncia por motivos de salud, justificada porque Chepina se enfermó del bazo y del Esthernón. Total, llega a la SEP Alonso Lujambio, también transparente, pero no por venir del IFAI: es que tampoco lo verá la Gordillo. No se le va a exigir a don Alonso que en Educación haga historia como Vasconcelos, pero sí que no haga historieta como Zedillo. Que no sea de terciopelo como Torres Bodet, pero tampoco de medio pelo como Bartlett. Que tenga la dignidad de un Fernando Solana, quien llegó a la SEP después del madrazo: el que le dieron a Barrios Sierra, quien fue secretario general en la UNAM, no de Roberto, pues este encontró un atajo cuando Zedillo le ofreció el puesto en trueque por su renuncia en Tabasco. Quizá no fue un cambio de lujo, pero sí un Luj... cambio. Si viviera Reyes Heróles, quien también ocupó esa cartera, les recordaría que "la forma es fondo". Porque Calderón no respetó la forma... ¿y Elba Esther usará fondo, aparte de los que le da a manos llenas el Gobierno federal?

◆ ◆ ◆  
**Fox ofrece al Tri cursos de superación mental que, evidentemente, él no tomó.**

Aunque el Prozaico don Chente no se está en paz, firmó un convenio con el Pacific Institute, que impartiría a nuestros futbolistas seminarios en su Centro -¿delantero?- Fox. Así, afirma, le pondrían a Brasil un baile a ritmo de samba -no zamba: esa es la que tiene en el rancho- y humillarían a la Argentina de Maradona, quien, para el coraje, pediría una dotación de coca, pero no de la que vendía Fox, de la que trafica "El Chapo". Pero los escépticos afirman que más efectivo sería nombrar entrenadora a su domadora: ella convertiría a los ratoncitos verdes en ratones dorados, como los hijitos. De todos modos, ahí está la sugerencia de Fox, quien de joven jugó fútbol con Lapuente, pero gobernó como "El Ojitos" Meza.

◆ ◆ ◆  
**Se extraña al Jefe de Estado, dice Beltrones, a quien no deja entrar a su Estado el jefe Bours.**

Le reviró Germán Martínez que diga a quién extraña: ¿a Echeverría, a Díaz Ordaz o

a López Portillo? Porque para los panistas el máximo estadista ha sido Porfirio y no precisamente Muñoz Ledo, quien los traicionó. Está en huelga de hambre, para que su Congreso le permita reelegirse a evo, el boliviano Morales. Aquí no hacemos esos ridículos, ¿verdad Carstens? Para hacer quedar mal a Ebrard, abrió **Luege** las llaves de Coahuila, sin decir ni "¡agua va!". Aunque alguien cercana ni se había preocupado porque ordena: "¡On the rocks!" Primero fue Cárdenas, el de Agricultura, y ahora Escobar, de Reforma Agraria: "Los Dos Chiflados" por los campesinos.

## Elemental, mi querido...

-¿Mandaste de Semana Santa a Chepina a la isla de Cozumel o a Isla Mujeres?  
-No: a la isla de Elba.

## La Red

**IRRIINNGG!**

-Bueno, Relaciones Exteriores.  
-¿Invitarán a Obama a la Cámara de Diputados?  
-Lo estamos pensando porque eso puede resultar una cena de negros.

**IRRIINNGG!**

-Bueno, Educación Pública.  
-¿Cuándo comienza Lujambio con los cambios drásticos?  
-Ya, ordenó cambiar las cortinas floreadas que puso Josefina.



Fecha <b>12.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

## Plaza Pésame

No es lo mismo...



**Miss**



**Missing**



**IFAI**



**¡Y falla!**